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本报讯!记者 卢好亮 通讯员 崔彦

林 张杰"
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月
.$

日#郸城县召开脱贫攻

坚第六次推进会#安排部署全县脱贫攻

坚工作$ 县委书记罗文阁%县长李全林

分别作重要讲话$ 县领导崔卫国%朱晓

霞%李建军%姜永来%侯磊%吴青锋%王海

英%胡国胜%吕振龙%马超出席会议$

罗文阁指出#要讲政治#脱贫攻坚

是党中央确定的&十三五'期间最大的

民生工程#更是必须完成的重大政治任

务#全县各级各部门要把脱贫攻坚作为

统揽一切工作的重中之重$ 要高度重

视#不能麻痹大意#时刻保持清醒头脑$

要及时解决扶贫工作中的困难和问题#

以高度的政治责任感和强烈的政治担

当#只争朝夕#背水一战#全面推动脱贫

攻坚工作扎实开展$

罗文阁指出#要强作风#唱响一线

工作法 #沉下身子 #深入一线 #开展调

查研究#对各项工作做到心中有数$ 要

把握好当前工作重点# 特别要深入了

解当前脱贫攻坚工作中存在的问题 #

穷尽办法#加以解决$ 要脚踏实地#真

抓实干# 用绣花功夫抓好脱贫攻坚工

作$ 要抓细抓实抓具体#从自我做起#

县四个班子领导率先垂范#以上率下#

一步一个脚印把脱贫攻坚工作抓好 #

驻村干部要蹲得住 #出实招 #办实事 #

确保脱贫实效$

罗文阁指出#要夯责任#进一步强

化县处级领导分包责任# 充分利用周

二扶贫日#深入联系乡镇的行政村#摸

清脱贫工作实情#及时发现问题#补齐

短板#做到真扶贫#真脱贫$ 要强化乡

村两级责任落实#认真研读脱贫方案#

围绕各自实际#逐村逐户排查#查找问

题和不足 #列出台账 #对单销号 #真正

把各项扶贫政策落到实处$ 要强化第

一支部书记和驻村干部帮扶责任 #认

真落实各项帮扶政策#严明驻村纪律#

帮助困难群众解决实际问题$ 要强化

县直单位的脱贫责任# 研究制订专项

方案#明确工作路线图%责任人和时间

表# 强力推进产业扶贫示范基地安全

饮水%道路硬化等建设#确保脱贫工作

实效$

罗文阁指出#要重奖惩#严格开展

督查巡查# 用好脱贫攻坚督查巡查成

果#传导压力#增强动力#压实责任#务

实再务实#不能走形式#不摆花架子#确

保脱贫攻坚落到实处$

罗文阁指出# 一年之际在于春#当

前要抓好重点项目建设#促进社会经济

持续健康发展$ 要加强党风廉政建设#

转变作风#确保党风政风风清气正$ 要

增强工作责任感和紧迫感#加强社会治

安综合治理#确保社会大局稳定$

李全林指出#要肯定成绩 #正视问

题#切实提高脱贫攻坚的责任感和紧迫

感$ 过去的一年#我县坚持脱贫攻坚统

揽经济发展大局# 全县上下同心协力#

创新作为# 脱贫攻坚各项工作有序推

进#成效明显$

/$.%

年#全县实现
56

个

贫困村脱贫#

.7566

贫困人口稳定脱贫#

完成了年初省定目标# 贫困发生率由

/$.6

年的
70!8

下降到
/$.%

年的
69%8

$

李全林要求#要突出重点 #持续发

力# 全面提升精准扶贫精准脱贫工作

的针对性和实效性$ 要学懂学透相关

政策#抓好行业扶贫工作#抓好产业扶

贫基地建设# 抓好涉农资金整合和扶

贫项目落实#切实抓好驻村工作#做好

档案管理等基础工作# 狠抓反馈问题

整改 #坚定信心 #苦干实干 #坚决打赢

脱贫攻坚战$

县委常委%副县长胡国胜传达了省

委书记谢伏瞻来周口暗访调研讲话精

神%市脱贫攻坚推进会精神%市脱贫攻

坚整改推进会精神和我县脱贫成效考

核存在的问题及整改建议$

郸城县召开脱贫攻坚第六次推进会
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某村前几年受惠于兴办园区! 省道

过境" 钱袋子渐渐鼓了起来# 调研时问

及如何利用积累的财富" 进一步做大蛋

糕"没想到村支书连连摆手说"上项目风

险大"$食落众人口"罪过一人当%"谁愿

意干那吃力不讨好的事&

工作缺乏必要的闯劲"宁愿守摊子"

不当出头鸟" 这样的情况在基层并不少

见' 无论是不敢处理复杂矛盾" 还是凡

事都习惯按老套路出牌"究其根源"在于

相信少干少犯错"生怕多干流汗又流泪!

受伤又吃亏'多一事不如少一事"给思想

筑起藩篱" 看上去似乎可以落得一身轻

松"确保安全平稳"其实贻误的却是地方

发展的大好时机" 也在畏葸不前中虚化

了使命任务"矮化了职责担当'

打开被消极思想困顿的心门" 需要

给予必要的容错和试错空间'排除阻力!

消除顾虑"为想干事!能干事者鼓劲!撑

腰"敢改革!善改革才能成为良好风尚'

!蛋糕"为啥不愿做大
李仕春
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月
!

日 "?河生态水系建设总指挥部办公室全体党员 "在?河管理委员会

主任王洪新的带领下 "开展了重温入党誓词活动 "并举行捐款仪式 "王洪新带头

捐款
/$$$

元' 图为捐款仪式现场' 记者 卢好亮 通讯员 侯立新 摄

!!!!!!

近日"郸城城郊乡王楼行政村在外工作人员王朝明"回家祭祖时"得知郸城县委

县政府正在开展?河治理工作"心情非常激动"当即决定赠送县委县政府一面锦旗

并捐款' 图为郸城县委副书记!政法委书记崔卫国"代表县委县政府接收王朝明赠送

的锦旗和捐款' 记者 卢好亮 通讯员 徐启领 摄

!!!!!!:

月
..

日"胡集乡全体班子成员和全体乡干部!乡直各单位负责人!各行政村支

部书记等各条战线上的党员代表"在乡党委书记孙怀远的带领下"重温入党誓词"并

捐款
;96

万余元"以实际行动支持?河治理工作'

记者 卢好亮 通讯员 周申 摄

!!!!!!:

月
7

日"郸城县委书记罗文阁"

到?河沿岸和各指挥部检查指导?

河生态水系建设推进情况"要求加快

进度"坚持依法依规"按照程序"快速

推进' 要严格程序"坚持公平公正"坚

持政策标准"做到一把尺子量到底'要

完善相关手续"及时公开信息"接受群

众监督"确保群众满意'要引导社会各

界广泛参与"加大宣传力度"坚持公开

透明"设立专门账户"用好每一笔社会

捐款"自觉接受社会监督"确保?河生

态水系建设工作扎实有效推进'

记者 卢好亮 通讯员 侯立新摄
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本报讯!记者 卢好亮 通讯员 陶杰

李涛 "日前#郸城县县长李全林在有关

部门负责人的陪同下#深入?河生态水

系建设各指挥部#看望慰问一线工作人

员#了解指挥部工作开展情况#并对?

河生态水系建设提出了明确要求$

在?河生态水系建设总指挥部 #

李全林认真查看资金结算组% 证件认

定组%核查结算组等办公情况#仔细翻

阅?河生态水系建设房屋土地征收补

偿安置协议% 征收房屋估价分户报告

单等资料#与工作人员进行交谈#详细

询问征收补偿各项具体流程# 要求他

们高度负责# 严谨细致做好每一项工

作#强化审核和复核等环节#决不能出

现任何差错$

随后#李全林先后来到?河生态水

系建设第三 %第四 %第五 %第八 %第九 %

第十二指挥部# 听取各指挥部工作汇

报#详细了解工作开展情况#征求群众

的意见和建议#研究解决存在的问题#

安排部署下一步工作$ 他指出#?河生

态水系建设关键在于群众理解支持 #

征收房屋一定要使用专业设备# 让专

业人员进行拆除#在保证安全的同时#

维护好道路交通秩序# 不能影响群众

的正常生产生活$

李全林指出 # ?河生态水系建设

是一项造福子孙后代的民心工程 #对

于持续改善水环境质量 #建设环境优

美 %人水和谐的生态宜居城市意义重

大$ 全县上下要充分认识?河生态水

系建设工作的重要意义 #进一步增强

搞好?河生态水系建设工作的责任

感和紧迫感$ 要坚持领导带头# 各指

挥部指挥长 % 副指挥长要以上率下 %

一线作战 #科学谋划 %稳步推进 '拆迁

补偿等各项工作 $ 要加大宣传力度 #

逐户宣传解读有关政策精神 #耐心细

致地做好群众工作 #争取群众的理解

支持 $ 要把群众利益放在首要位置 #

严格按照补偿标准% 工作流程 # 深入

细致地做好每一个环节的工作 #真正

做到公平%公正%公开$ 要及时解决群

众的合理诉求# 在公布热线电话的基

础上# 拓展问题反映渠道# 确保群众

意见有处说 %有人听 %能解决 #切实维

护好广大群众的利益$

李全林调研 河生态水系建设

!!!!!!

为彻底治理?河 # 建设好?河生

态水系#

/$.7

年#郸城县委县政府顺应

民意# 决定投入巨资对?河及相关水

域进行治理# 成立了?河生态水系建

设总指挥部#下设&一办七组'和
./

个

指挥部$

如何做好拆迁群众的工作#顺利推

进?河治理# 成为各指挥部的重头戏$

第四指挥部任务区内的于老头第一个

主动拆迁#拉开了?河生态水系建设拆

迁群众主动拆迁的序幕#也让第四指挥

部的工作人员%县民政局副局长孙玉霞

舒了一口气$

!/

岁的于老头# 是多年前从县民

政局退休的老干部#因性格有点古怪#

自退休后就自己居住#很少与人来往#

周围群众只知道他姓于# 都叫他于老

头$ 第四指挥部任务区内的拆迁政策

宣传了一遍又一遍# 工作做了一次又

一次#群众也都知道是好事#可就是没

有人拆迁$ 孙玉霞私下问了问#大家都

说#只要于老头同意#我们就同意$

常言道#人看人#户看户#群众看的

是干部$ 大家都知道于老头&有来头'#

脾气又古怪#像他这样的拆迁户具有代

表性和带动性# 如果他能同意拆迁#一

定会对拆迁工作起很大推动作用$

孙玉霞知道群众心里咋想的 #可

是# 要让于老头主动带头拆迁谈何容

易# 工作做得不恰当可能会挨骂受气#

要是惹急了他#他不拆迁#就有可能影

响其他拆迁户的积极性$ 可是箭在弦

上#不能不发#孙玉霞主动揽下了这个

活#自己单独去做于老头的工作$

担心宣传政策会引起于老头的反

感#孙玉霞就不提拆迁的事#有空就往

他家去#陪着说说话%唠唠嗑#帮他收拾

家务#每天至少去三四趟$

一周后#于老头开口了 #问孙玉霞

怎么天天来他家# 不是只为帮他做家

务%说说话吧#咋不提拆迁的事$ 孙玉

霞笑了#说(&您是老干部#拆迁政策不

讲# 您也比我懂得多# 需不需要拆迁#

你也最清楚# 您啥时候心里舒畅了啥

时候搬#您心里不痛快#就是搬了我们

也不放心啊) '于老头说( &我知道有人

议论我#这一片群众都在看着我#你帮

我租个车吧#我明天搬$ 你明天还来#送

我去我儿子家'$ 听到此话#孙玉霞很感

动#也放了心$ 于老头又说(&等一会儿

我去街上#把我那
%

间门面房的租金退

给商户#也安排他们赶紧搬'$

于老头同意拆迁了#消息很快传播

出去$ 第二天#有五六个拆迁户主动到

指挥部签订拆迁协议#第四指挥部任务

区的和谐拆迁拉开了序幕$

用 真 情 温 暖 拆 迁 户
***记郸城县民政局副局长孙玉霞

侯立新

!!!!!!

本报讯!记者 卢好亮 通讯员 孙守

功 晋从昌"近日#郸城县&助力?河生

态水系建设#共创王禅故里美丽郸城'

绿色?河健康跑公益活动仪式在孔桥

中心车站启动$ 本次活动以绿色?河

为主题#宣传?河治理观念#助力?河

生态水系建设#引导全县干部职工%市

民群众 #团结一心 %众志成城 #共同把

?河治理好 #努力实现 &河长治 %水长

清%景长在%城长美'的远景目标#为打

造?河生态水系% 建设美丽郸城做出

积极贡献$

县领导崔卫国%吴青锋%马超%王海

英%王彪%李素梅%王超%张永波%陈凤祥

等参加了活动# 并与广大市民一起在

&打造?河生态水系#建设美丽郸城'留

言墙上签名留言$

仪式启动现场#身着汉服的美女方

队舞姿婀娜# 诠释了中华民族礼仪之

美#赢得现场观众的阵阵喝彩$ 开场古

风表演#展现了郸城***鬼谷子王禅故

里丰富的历史底蕴# 和今朝开放谦和%

创新进取的&郸城精神'$

郸城县四个班子领导和县总工

会% 团县委% 县妇联等相关单位负责

人%青年志愿者代表%市民代表以及来

自各学校%社团组织等近
5$$$

人参加

活动 #

.$$$

多名社会各界人士报名参

加了
%

公里 &迷你马拉松 '长跑赛程 $

活动设一等奖
.$

名%二等奖
/$

名%三

等奖
5$

名$

比赛结束后#活动组委会为优胜者

颁发了证书和礼品#为县公安局%教体

局% 规划办等
.:

家单位颁发了优秀组

织奖$

&?河是郸城的母亲河#历史传说

曾记载郸城因老子汲?河水炼丹成功

而得名$ 昔日?河河清鱼虾莲# 而今

恶臭气熏天# 老百姓怨声载道# 两岸

居民苦不堪言 '#郸城县委副书记 %政

法委书记崔卫国在致辞中说# 新一届

县委县政府高瞻远瞩 # 科学规划 #以

民为本# 把治理?河% 打造?河生态

水系% 推进百城创建提质工程作为今

年全县的中心工作% 头等大事# 斥资

.$

亿元 # 决心把?河打造成功在当

代 %利在千秋的景观河 %文化河 %生态

河%惠民河$

郸城县开展绿色 河健康跑活动


